

**Einrichtung eines Offenen Lernzentrums in den Räumen oberhalb der
Stadtbibliothek in der Mainaustraße
(Ziffer 3 des Antrags)**

Empfehlung Nr. 48 der Bürgerversammlung des 22. Stadtbezirks Bezirksteil Lochhausen-
Langwied am 8.12.04

Sitzungsvorlage Nr. 02-08/V05951

1 Anlage

Beschluss des Schulausschusses des Stadtrats vom 27.04.2005 (SB)
Öffentliche Sitzung

I. Vortrag der Referentin

Am 8.12.2004 hat die Bürgerversammlung des 22. Stadtbezirks mit Mehrheit „Einrichtung eines Offenen Lernzentrums in den Räumen oberhalb der Stadtbibliothek an der Mainaustraße“ beschlossen (s. Anlage 1). Die Stadt wird in diesem Zusammenhang aufgefordert, in Kooperation mit den staatlichen Behörden zu prüfen, wie dies rasch realisiert werden kann. Begründet wird dies mit mangelnden Angeboten an ganztägiger Betreuung im Stadtbezirk.

Das Schul- und Kultusreferat nimmt hierzu wie folgt Stellung:

Die im Antrag angesprochenen Räumlichkeiten (Anm. Standort Radolfzeller Str.) befinden sich nicht im Eigentum der Stadt München. Eine Nachfrage hat ergeben, dass diese auch nicht mehr, wie noch im Antrag angegeben, zur Verfügung stehen.

Mittlerweile liegt dem Schul- und Kultusreferat ein erster Konzeptentwurf für ein Offenes Lernzentrum von SKA e.V. – Schulkulturagentur vor, der sich allerdings auch bei SKA e.V. noch in der Diskussionsphase befindet. Der Konzeptentwurf basiert ebenfalls auf der Annahme, dass die Räumlichkeiten Radolfzeller Str. zur Verfügung stehen. Ein Finanzierungskonzept konnte, da die Diskussionsphase noch nicht abgeschlossen ist bzw. auch die Raumfrage noch offen ist, noch nicht vorgelegt werden.

Das Schul- und Kultusreferat steht – auch im Kontext des „Koordinationsforums Kinder- und Jugendkultur“ zusammen mit dem Kulturreferat und dem Sozialreferat/Jugendamt – in Verbindung mit SKA e.V. Eine abschließende Beurteilung des Konzeptes bzw. seiner auch finanziellen Realisierungschancen ist allerdings derzeit auf Grund der mangelnden Konkretisierung noch nicht möglich. Der Bezirksausschuss 22 ist hier ebenfalls einzubinden, da ein enger regionaler Bezug gegeben ist. Das Schul- und Kultusreferat hält diesbezüglich auch Kontakt zum BA 22. Entsprechend wird hierzu ggf.

gesondert der Stadtrat befasst.

Zielsetzung des Schul- und Kultusreferates ist es, gemäß der Aufgabenstellung des Referates, außerschulische Angebote, wie in diesem Fall erst in der Entstehung begriffen, mit schulischen Angeboten in Einklang zu bringen.

Zur Information: Die im Stadtbezirk liegende Hauptschule an der Wiesentfelfer Straße bietet Ganztagsbetreuung und Jugendsozialarbeit an, die Hauptschule an der Reichenaustraße Ganztagsbetreuung.

Ein Anhörungsrecht der Bezirksausschüsse besteht nicht.

Die Korreferentin des Schulreferats, Frau Stadträtin Brunner, und die Verwaltungsbeirätin, Frau Stadträtin Burkhardt, haben einen Abdruck der Beschlussvorlage erhalten.

II. Antrag der Referentin

1. Der Schulausschuss stimmt den Ausführungen zu.
2. Der Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle
3. Damit ist der Antrag der Bürgerversammlung des 22. Stadtbezirks vom 8.12.2004 geschäftsordnungsgemäß behandelt.

III. Beschluss

nach Antrag

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München

Die Vorsitzende

Die Referentin

Dr. Gertraud Burkert
2. Bürgermeisterin

Elisabeth Weiß-Söllner
Stadtschulrätin

IV. Abdruck von I mit III.

über den Stenographischen Sitzungsdienst
an das Direktorium - Dokumentationsstelle
an das Direktorium - HA II
an die Stadtkämmerei
an das Revisionsamt
an den Bezirksausschuss 22

V. Wv. bei Schulreferat –PKC

I. Die Übereinstimmung vorstehenden Abdrucks mit der beglaubigten Zweitschrift wird bestätigt.

II. An

z.K.

Am